

Perpignan le, 30 avril 2019

Communiqué de presse

PERPIGNAN, VILLE OÙ IL FAIT BON VIVRE AVEC SON CHIEN

Dans son dernier numéro, le magazine « 30 millions d'amis » a publié le classement des villes de France de plus de 100 000 habitants où il fait bon vivre avec son chien. **La Ville de Perpignan arrive 8ème sur 42 villes.**

La grille d'évaluation des villes intègre quatre thématiques :

- **L'ACCESSIBILITÉ** (aux espaces verts, aux aires d'ébats et aux transports),
- **LA PROPRETÉ** (équipements comme les sacs et canisites couplés aux outils de nettoyage),
- **LA SENSIBILISATION ET L'ENGAGEMENT** (éducation canine, prévention des morsures auprès des enfants, fête de l'animal, campagnes de stérilisation, choix du système de fourrière, cimetière animalier),
- **LA MÉDIATION** (antenne maltraitance animale, gestion des conflits de voisinage liés au chien, sensibilisation auprès des sans-abris, prévention auprès des facteurs). Un bonus de 1 point a été ajouté à la moyenne générale des trente villes qui ont répondu à notre questionnaire.

La Ville de Perpignan conforte ainsi ses bons résultats en matière de propreté. En effet, depuis plusieurs années, de nombreux moyens sont mis en œuvre afin de lutter contre les incivilités, notamment concernant la pollution canine.

Contact presse :

Sandra COGNET, directrice de la Communication : 04 68 66 34 29

Samantha ARTERO, chargée de Communication : 04 68 66 33 30